

28.09.2016 - 14:55 Uhr

Media Service: Reto Hartmann: Comeback in der Solarbranche

Zürich (ots) -

Der ehemalige Valora- und Feintool-Chef Reto Hartmann gibt ein Comeback, und zwar in der Solarbranche. Zusammen mit einem Geschäftspartner entwickelt Hartmann neuartige Photovoltaik-Panels, wie die «Handelszeitung» schreibt. Auf die neue Firma angesprochen, erklärt Hartmann: «Unser Photovoltaik-Panel hat einen acht- bis zehnmal höheren Wirkungsgrad als alles, was derzeit auf dem Markt erhältlich ist». Es ist dieser jüngst erzielte «Quantensprung» in der Leistung pro Quadratcentimeter, der ganz neue Anwendungsgebiete erschliessen soll. «Auf dem Dach eines Tesla können wir mit unserem Solarpanel eine Energie erzeugen, die einer Laufleistung von 100 Kilometern entspricht».

Das Interesse an den Photovoltaik-Modulen scheint jedenfalls geweckt. «Wir stehen im Gespräch mit europäischen wie amerikanischen Autobauern», sagt Hartmann. Auch gebe es Investoren-Interesse «aus dem Bereich der Unterhaltungselektronik». Im nächsten Jahr will der Geschäftsmann nun einen «ernsthaften Prototyp» entwickelt haben, im übernächsten soll die Serienreife erreicht sein.

Kontakt:

Nähere Auskunft erhalten Sie unter Tel: 043 444 57 77

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100009535/100793532> abgerufen werden.